



NOTA DE PRENSA Nº 123-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

39 instituciones educativas afectadas por lluvias

El director regional de educación, Wilson Baca, afirmó que en la Región Cajamarca existen 39 instituciones educativas afectadas por huaicos, inundaciones y deslizamientos por el denominado "fenómeno del niño costero" que afecta a los distritos de la franja costera.

En la provincia de Contumazá y en los distritos de Nanchoc, La Florida, El Prado y Bolívar (San Miguel) las clases continúan suspendidas porque los huaicos afectaron las vías de acceso a los distritos y comunidades, dificultando el traslado de los maestros a sus instituciones educativas.

El Gobierno Regional solicitó al Ministerio de Educación el apoyo con aulas prefabricadas para garantizar el reinicio de clases en las instituciones educativas dañadas a consecuencia de las fuertes lluvias, se espera la inmediata atención por parte del Gobierno Central.

El Director regional de Educación Cajamarca afirmó que la afectación a los puentes y diferentes tramos de la pista asfáltica de la vía que nos comunica con la ciudad de Lima dificultando el traslado de material didáctico para los colegios de la región Cajamarca.

Los equipos directivos de las 13 UGEL de la región Cajamarca están en campo junto al especialista del Prevaed para realizar las evaluaciones de daños a la infraestructura educativa para reportar al Ministerio de Educación para su pronta atención.

Cajamarca, 22 de marzo de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA